
 

 

Der Vorsitzende erteilt Herrn Deicke das Wort.  
 
Dieser spricht sich für die Beibehaltung des Prozentsatzes i. H. v. 2 % - statt 1,5 % - aus. 
 
Herr Pohlmann erläutert Hintergründe zum Vertrag, und der Vorsitzende lässt über die Vor-
lage der Verwaltung mit dem Vorschlag, 1,5 % zu Grunde zu legen, abstimmen. 
 
 
Beschluss: 
Einstimmig beschlossen. 
 
Endg. entsch. Stelle: 
Ratsversammlung 


